

# Libération

## **Théâtre menacé à la Réunion**

Suite au blocage de ses subventions, le théâtre Vollard, implanté sur l'île de la Réunion, a été placé en redressement judiciaire le 3 mai dernier. Le différend avec la Drac de la Réunion remonte à l'annonce de la création d'un centre d'art dramatique et la nomination à sa tête de Vincent Colin, venu de métropole. Emmanuel Genvrin et André Pangrani, fondateurs de la compagnie, s'étaient opposés à ce projet auquel ils n'avaient pas été associés. Les activités de la compagnie sont suspendues depuis janvier, et le théâtre risque de voir ses portes définitivement fermées dès la rentrée de septembre. Un comité de soutien composé de plus d'une centaine d'artistes et d'écrivains de l'île a été mis en place.